

#BADEN-WÜRTTEMBERG #DEMO #VIELFALT 18. Januar 2016

7.000 Menschen demonstrieren gegen Rassismus und Gewalt

Der Deutsche Gewerkschaftsbund (DBG) und die EVG in Baden-Württemberg hatten unter dem Motto "halt!zusammen" zu einer Kundgebung aufgerufen. Ein Bündnis aus mehr als 80 Organisationen - darunter Gewerkschaften, Parteien, Kirchen und Migrantenvereine - unterstützen die Aktion gegen Rassismus und Gewalt.



Der Deutsche Gewerkschaftsbund (DBG) und die EVG in Baden-Württemberg hatten unter dem Motto "halt!zusammen" zu einer Kundgebung aufgerufen. Ein Bündnis aus mehr als 80 Organisationen - darunter Gewerkschaften, Parteien, Kirchen und Migrantenvereine - unterstützen die Aktion gegen Rassismus und Gewalt.

Die Polizei zählte rund 7.000 Teilnehmer. Zahlreiche Mitglieder der EVG beteiligen sich auf dem Schlossplatz in Stuttgart an der Kundgebung gegen Rassismus und Gewalt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)